

Los sindicatos de Enseñanza piden que los docentes se pronuncien contra el ROC

Consideran que el proyecto de reglamentos supone un retroceso a la democracia

S.H. / HUELVA

La mayor parte de los sindicatos de la Enseñanza ha suscrito un manifiesto contra los proyectos de reglamentos orgánicos de los centros docentes (ROC) que impulsa la Consejería de Educación. Con este manifiesto hacen "un llamamiento al profesorado para que manifieste su rechazo a los borradores de Reglamentos Orgánicos y anunciamos la intención de nuestras organizaciones de movilizarse para conseguir la retirada de los mismos", en las que quedan incluidas futuras concentraciones.

Los sindicatos firmantes son: Apia, CGT, CSI-F, el Colectivo Piensa, Sadi, Siep, Fete-UGT y Ustea. El manifiesto expresa el rechazo de estos sindicatos porque "fomentan un modelo autoritario de dirección, considerándola como la representación de la Administración en los centros y do-



Docentes mostrando su disconformidad con el ROC.

H. INFORMACIÓN

tando a las direcciones de funciones que van desde la elección unipersonal de cargos pedagógicos y de coordinación, pasando por diseñar los perfiles de las plazas del centro y directrices educativas, a lo que se suma una excesiva competencia disciplinaria, hasta dotarlas de capacidad para sancionar al profesorado".

Asimismo, entienden que el ROC "supone un retroceso en la democracia en los centros, anulando la posibilidad de que sean los equipos educativos (de ciclo o

los departamentos) los que elijan a la persona más adecuada para su coordinación, limitando las funciones de dichos órganos y creando una estructura que no facilita la participación del profesorado".

El manifiesto añade que los reglamentos "conllevan la pérdida de derechos laborales del profesorado: menoscabo de la libertad de cátedra o de enseñanza, permite el cambio unilateral de horarios, perfil del puesto y elección de cursos, áreas y tutorías":